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Filovia. Basta disperdere il denaro pubblico

 Gentile Direttore, il signor Ermanno Falco ha scritto benissimo nella bella rubrica delle “Lettere al
Direttore” circa le ragioni che rendono ineludibile l'esigenza di pervenire quanto prima alla conveniente
fusione delle tre aziende di trasporto, benché valuti strategica la realizzazione e la gestione della linea
filoviaria Montesilvano-Pescara, a mio sommesso parere - per le ragioni note - ad altissimo rischio default,
fino al punto di pregiudicare i benefici attesi dalla fusione stessa. D’altronde, l’opinione prevalente
secondo cui la filovia va finita giacché i lavori sono a buon punto, mentre in realtà annaspano malamente
nella confusione più profonda, fa ben sperare sul diverso pensiero che sarebbe stato manifestato ad alcuni
cittadini dal presidente D'Alfonso: proprio al fine ultimo di non disperdere il denaro pubblico!
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